りません。重症の患者さんがい

おきひろ

日日本照付法

外来診察室からは太平洋が一

紀南病院 【私の勤務地】紀南病院は三重県南端に位置する

高台にあり、眼下に太平洋を望むことができるほか、 病院周辺にはミカン畑が広がり、熊野古道も近く、

地域の中核病院として288床を備えている。

診療圏には約5万人の住民を抱え、

受け入れています。小児科医が

外来治療では困難な症例を

人ですので時間的な余裕はあ

院し、新生児・小児特有の疾患

外来以外の時間は入院患者さん 外来、乳児健診を行っています います)に一般診察、予防接種 す。月曜日から金曜日(実際は 児科医として診療を行っていま **拠急外来として土日も診察して**

ると、

他の診療がストップして

しまうこともあります。

人学病院等の第三次医療機関 当院で治療が困難な症例は、 私は三重県の南端の病院で小

患や病棟の患者さんの急変に備 の診療や検査を行い、夜間も急 小児科医は一人ですが、当地 自宅待機をしています。 小児科医は一人

として、年間およそ三百人がる 一の小児科の第二次医療機関

24期生、2001年卒

-望できる

県は南北に長く、南から北へ行 の紹介・搬送を行います。三重

なります。

病院は

疲れ癒やす釣り

釣りの後は家でお疲れ会で

い時間帯を教えてくれたり、同 と、潮の干満表を持ってきて良 です)にまでアドバイスを乞い、 "弟子』にしてもらいました。 先生、参考にしてください そこで、病院スタッフや患者 時に患者さん(子供

ばなりません。搬送といっても くには幾つもの山を越えなけれ ると医療資源の格差が否めませ ります。このように都会に比べ く、台風や大雨、土砂崩れで交 主要道路は国道42号線しかな **迪が遮断されれば、陸の孤島と** 有さんの対応に当たることもあ ため、小児科医一人で重症の患 ノターでの搬送も不可能となる そのような悪天候時はヘリコ 上達しました。 ジギング(金属製の疑似餌で魚 ル(釣り道具一式)でなくてもい で今はそんなにハードなタック きましょう。さおは六フィート パチ、ヒラマサなど)を狙いに行 を釣る方法)で青物(ブリ、カン の「師匠」のおかげでどんどん 行指導をしてくれたりと、多く 話も分かるようになりました。 けますよ…」。 今ではこんな会 「今度はボートで沖へ出て、

せん。 のです。あらゆる本やDVDで 勉強をしても一向に魚は釣れま で、今年から釣りをすることに 務も三年目になります。海が近 る日々ですが、私の当地での勤 しました。これが実に奥が深い いというせっかくの好環境なの 忙しく、また緊張も強いられ

うに誘われますが、私にはそん

りに行くという師匠に毎週のよ 味わいます。週に三一五日は釣 す。釣れた魚の刺し身や料理を

なに休みがなく、断らなければ

自然環境に恵まれている。

活を送っています。

(次回予定は福岡県)

なかなか都会では味わえない生

いけないのが非常に残念です。

全国リレ

院のおくすり受付

御浜町にある。